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câmeras corporais na capital paulista
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A Polķcia Mi
litar de Sćo
Paulo estį

ampliando o uso de cā-
meras operacionais por-
tįteis (COPs) nos unifor-
mes dos policiais que atu-
am na fiscalizaēćo de
trānsito. Os equipamen-
tos passaram por um pe-
rķodo de teste e comeēa-
ram a ser plenamente usa-
dos na quarta-feira (16).
Sćo aproximadamente
400 cāmeras que foram

distribuķdas ao 1° e 2°
Batalhćo de Trānsito.   Os
batalhões foram contem-
plados com os equipa-
mentos após um trabalho
da Coordenadoria de Ope-
racional da PM, logo no
inķcio da atual gestćo, que
intensificou o trabalho de
estudo e anįlise sobre o
uso das cāmeras portįteis
pelos policiais visando o
incremento da sua aplica-
ēćo como estratégia de
prevenēćo e controle da

criminalidade, proteēćo
das pessoas e a seguran-
ēa do policial militar.  A
primeira fase do levanta-
mento, que apurou a alo-
caēćo das 10.125 cāme-
ras existentes, foi conclu-
ķda em maio. O estudo
permitiu a redistribuiēćo
de 4 centenas de equipa-
mentos aos batalhões de
trānsito. Esta medida de
eficiźncia permitiu que
mais policiais com cāme-
ras estejam nas ruas, sem

que qualquer Batalhćo
que jį dispunha do siste-
ma fosse afetado.  “A PM
paulista é pioneira no uso
e nas pesquisas sobre as
cāmeras operacionais
portįteis. Desde 2014, a
Instituiēćo realiza estudos
permanentes sobre o uso
da tecnologia, seus avan-
ēos e aplicabilidades no
trabalho policial”, afirmou
a corporaēćo.   Estį em
fase de anįlise o uso de
novas tecnologias e fun-

cionalidades, como a co-
municaēćo bidirecional
entre cāmera e central de
comando, e a priorizaēćo
de transmissćo de dados
em locais de grande con-
centraēćo.

A Secretaria de Segu-
ranēa Pśblica mantém os
estudos para analisar a in-
fraestrutura de rede mó-
vel, bem como a avalia-
ēćo de novas funēões para
os equipamentos, como a
identificaēćo de placas de

veķculos roubados ou fur-
tados, para expansćo do
programa para outras re-
giões do Estado.

O programa Olho
Vivo do governo estadual
foi implantado em agosto
de 2020. A śltima entrega
de cāmeras corporais foi
realizada em dezembro do
ano passado. O contrato
das cāmeras é de 30 me-
ses (a partir de janeiro de
2022), com valor mensal
de R$ 5,9 milhões.
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Editorial            Calixto dos Reis

 Nossa população vive em sobre
assalto com tantos problemas, alguns

de fácil solução, outros que se
arrastam sem solução por parte dos

governantes. A cracolândia se
arrasta pelas ruas da capital. O
comércio e indústria fecham as

portassem relação ao perigo iminente
pela presença dos adeptos de

consumo e comércio de drogas.
Houve comentários de que a

cracolândia deixaria a região central
da capital; seria removida para o

bairro do Bom Retiro, local de
comércio atuante e indústrias de

confecções. Seria como trocar seis
por meia-dúzia! Houve protestos e

as autoridades competentes
resolveram adiar a ‘mudança da
cracolândia. Outro problema que

coloca a população de ‘saia
justa’,são os roubos e sequestros em

vários pontos da cidade. Alguns ‘fora
da lei’ são presos, logo soltos e

continuam em ação. Interessante:
caso um operário seja preso,

permanece preso; ladrão é solto
imediatamente! Segundo informes do

Datena, há elementos nocivos que
foram presos mais  8 vezes!

Prendem hoje, soltam amanhã:
Nossas leis...!

Problemas sem solução
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EditorialBairro a Bairro

A Justiça de São Paulo, du
rante julgamento nesta quin
ta-feira, acolhendo o recur-

so da Prefeitura, liberou a retomada
das obras de construção da Ponte Pi-
rituba-Lapa, que estavam suspensas
desde 9 de abril de 2020 por decisão
judicial. A ligação entre os dois bair-
ros, que vai transpor o Rio Tietê, é uma
reivindicação de mais de 40 anos dos
moradores de Pirituba, na Zona Oes-
te, e beneficiará 115 mil pessoas que
utilizarão o acesso diariamente.  Estu-
dos de Tráfego mostram que, com o
remanejamento de linhas de ônibus da

região para o novo viário, os usuários
do transporte público terão suas viagens
encurtadas em até 36 minutos por dia
entre os terminais Pirituba e Lapa. Já
os usuários do transporte individual ga-
nharão cerca de 15 minutos diários.

 As tratativas administrativas para
retomada do contrato, mobilização das
equipes da empresa contratada e a re-
ativação do canteiro de obras serão ini-
ciadas assim que Tribunal de Justiça
publicar o acórdão da audiência.

 Desde a paralisação, foram gastos
de cerca de R$ 3,5 milhões com servi-
ços de manutenção e segurança nos

canteiros desativados. As obras estavam
14% concluídas quando foram interrom-
pidas pela Justiça e R$ 34 milhões fo-
ram consumidos pelo contrato de obras
até o momento, dos R$ 209,5 milhões
totais previstos.

Desenvolvimento - Importante do
ponto de vista econômico e financeiro
para a região, a implantação do empre-
endimento vai desafogar o trânsito nas
pontes da Anhanguera e do Piqueri, as-
sim como nas conexões com a Margi-
nal Tietê, proporcionando novas alterna-
tivas nos deslocamentos diários. Essas
mudanças refletirão num menor tempo
de viagens, maior fluidez na circulação
do transporte público, de pedestres, de
ciclistas e de veículos, gerando mais
mobilidade e melhoria na qualidade de
vida da população.

 O projeto prevê a implantação de
uma ponte sobre o rio Tietê e seus aces-
sos, totalizando 900 metros de extensão
para a interligação entre os dois bairros.
A ponte terá início na Avenida Raimun-

do Pereira de Magalhães, na altura do
condomínio Projeto Bandeirante, e se-
guirá pela Vila Anastácio até a Rua
Campos Vergueiro. Ela contará com
mão dupla, ciclovia e faixa exclusiva
para ônibus.     Além da construção da
ponte, o projeto completo prevê a im-
plantação de três quilômetros de liga-
ção viária. O trecho da Avenida Rai-
mundo Pereira de Magalhães que per-
corre a Vila Anastácio, atual gargalo de
saída do bairro da Lapa para a Margi-
nal Tietê, será alargado e receberá
melhorias em toda sua extensão: três
faixas de circulação em ambos os sen-
tidos, sendo uma faixa exclusiva para
ônibus e canteiro central com ciclovia,
além de obras de 900 metros de galeri-
as de drenagem complementares para
garantir a captação adequada das águas
pluviais. Também estão previstas a
construção de um binário de acesso ao
Terminal Lapa e de uma nova passa-
gem inferior sob a linha férrea da
CPTM, com faixas para veículos, ôni-
bus, passeio para pedestres e ciclovia.

Estrutura é reivindicada pelos moradores
de Pirituba há mais de 40 anos e vai

beneficiar 115 mil pessoas diariamente

Ponte Pirituba-Lapa. Foto:
Reprodução/Street View

Prefeitura vence recurso e vai retomar obras da Ponte
Pirituba-Lapa, paralisadas desde 2020 por ordem judicial

Cassius Clay
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LBV entrega 12,5 toneladas de doações para
comunidades em situação de vulnerabilidade social

A Legião da Boa Vontade (LBV) promoveu no último dia 12 de junho, a entrega de 12,5 toneladas de alimentos não perecíveis, além de kits aquecer e
cobertores para as entidades parceiras, localizadas em 8 municípios paulistas, entre eles: São Paulo, Guarulhos, Francisco Morato, Mauá, São Bernardo do
Campo, Vila Prado, Carapicuíba e Osasco.  O objetivo da ação era impactar 48 mil pessoas em situação de insegurança alimentar, assistidas por organiza-
ções em locais onde não possui unidade física e a entrega aconteceu no Conjunto Educacional Boa Vontade e foi resultado da Campanha “Diga Sim!”.

 Dados do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) indicam que número de pessoas em situação de pobreza e extrema pobreza alcançou
62,5 milhões de pessoas ou 29,4% da população do país e dentre essas pessoas, 17,9 milhões, ou 8,4% vivem em condição de extrema pobreza.  Somente
no último mês, a LBV entregou quase 4 mil itens entre cobertores e kit aquecer (agasalhos: gorro, luva e meia), a pessoas e famílias em situação de rua e
insegurança alimentar, que vem sofrendo os impactos das baixas temperaturas em regiões da Grande São Paulo.  Atendimento pelo Brasil   -  A entidade
atua em mais de 330 cidades brasileiras por meio de suas mais de 80 unidades socioeducacionais compostas por Centros Comunitários de Assistência
Social, Centro de Assistência Humanitária, Abrigos Institucionais para Idosos e escolas de educação.

 Em 2022, a Legião da Boa Vontade prestou 9,5 milhões de atendimentos, que auxiliaram 598.994 pessoas em situação de vulnerabilidade social no país.
Ao todo, foram servidas 3.384.048 refeições e lanches.
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EspecialPrefeito Ricardo Nunes é eleito presidente do Conselho de
Desenvolvimento da Região Metropolitana de São Paulo

Grupo é composto
pelos 39 municípios da
RMSP e 14 secretarias

do Estado, além de
integrantes do

Legislativo e da
sociedade civil

O prefeito de São Paulo,
Ricardo Nunes, foi eleito
presidente do Conselho de
Desenvolvimento da Região
Metropolitana de São Paulo
(CDRMSP) nesta segunda-
feira (14). O conselho tem o
objetivo de formular e arti-
cular políticas públicas para
o desenvolvimento de toda
a região metropolitana. Gru-
po é composto por 39 muni-
cípios, 14 secretarias de Es-
tado, além de integrantes do
Poder Legislativo e de repre-
sentantes da sociedade ci-
vil.     O encontro para a vo-
tação foi realizado no Palá-

cio dos Bandeirantes, sede
do governo do Estado.
“Meu agradecimento a cada
um pela indicação. Temos
muita gente competente
aplicada para melhorar a de-
sigualdade social, desenvol-
vimento econômico, ques-
tões de saneamento, políti-
cas públicas de habitação.
Fica aqui meu compromisso
de muita dedicação com
cada um dos prefeitos e pre-
feitas e com o Governo do
Estado”, disse o prefeito Ri-
cardo Nunes.   A última reu-
nião do grupo havia ocorri-
do em dezembro de 2019,

ainda sob a presidência de
Bruno Covas (1980-2021),
então prefeito da capital.
Após a morte de Bruno, o
prefeito de Cotia, Rogério
Cardoso Franco, assumiu a
presidência do órgão. On-
tem, o governador Tarcísio
de Freitas afirmou ser “uma
alegria estar vendo a retoma-
da desse trabalho”, depois
de lembrar da atuação de
Bruno Covas à frente do
conselho.

 “Não é brincadeira o que
a gente está fazendo aqui,
porque se você pensar que
a gente tem a quinta maior

região metropolitana do pla-
neta e que esses prefeitos
que estão aqui representam
quase 22 milhões de habi-
tantes, dá a ideia da dimen-
são e da responsabilidade
que esse conselho metropo-
litano terá”, afirmou Tarcí-
sio.   Entre as funções do
grupo estão o monitoramen-
to e a busca por soluções
com relação às áreas de ris-
co e ao déficit habitacional.
Durante o encontro, foi
apresentado o Plano de De-
senvolvimento Urbano Inte-
grado (PDUI), uma exigên-
cia do Estatuto da Metrópo-

le, lei federal sancionada em
2015 para todas as regiões
metropolitanas e aglomera-
ções urbanas no Brasil, cri-
adas ou que vierem a ser cri-
adas.   A medida estabelece
macrodiretrizes para a ado-
ção pelos municípios de po-
líticas públicas relacionadas
às Funções Públicas de In-
teresse Comum (FPICs), nas
áreas de desenvolvimento
socioeconômico e territori-
al; habitação e vulnerabili-
dade social; meio ambiente,
saneamento e recursos hídri-
cos; mobilidade, transporte
e logística.

São Paulo Cassius Clay
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Segurança                                     Hugo Pereira

MAIS SEGURANÇA: GOVERNO  AUMENTA NÚMERO
DE POLICIAIS NO CENTRO DE SÃO PAULO

A polícia militar de São Paulo está tendo bastante trabalho nos primeiros meses da gestão Tarcísio de Freitas. Diversas operações estão acontecendo diariamente
e de forma simultânea, mostrando que a segurança pública será um dos principais pontos ideológicos do governador Bolsonarista. O ataque firme à cracolândia e a
Operação Escudo, que já prendeu centenas de traficantes no Guarujá, têm sido os carros chefes do novo mandatário.

CENTRO SEGURO -  Apesar das polêmicas, a população que trabalha no centro de São Paulo se sente mais aliviada com a nova medida e a quantidade
de policiais que se colocam nas principais esquinas do perigoso local. É possível  ver que próximo à Avenida São João, famoso local de assaltos nas noites
paulistanas, diversas viaturas policiais ficam estacionadas, aumentando a sensação de segurança. Uma espécie de prevenção ao crime. O mesmo ocorre
próximo ao Teatro Municipal e na Avenida Martins Fontes, na esquina com a Consolação, onde era basicamente o local mais perigoso do centro.

 AS AÇÕES  - Conforme apurado por nossa reportagem, o intuito do governo do Estado é "zerar" os assaltos nas regiões mais próximas ao centro, onde
se tem um grande fluxo de trabalho e as pessoas correm risco todos os dias. Com isso, já foi possível sentir a diferença de perspectiva de alguns trabalhadores.
Nossa equipe presenciou o momento em que um jovem se aproxima da viatura e agradece aos policiais. " Queria agradecer a vocês. Foi o primeiro fim de semana
em que pude trabalhar sem correr risco. Já perdi três celulares aqui no centro. Tomara que a operação continue", disse o jovem recepcionista de 30 anos.

 O QUE DIZ O GOVERNO =  O secretário Guilherme Derrite afirmou que o governo pretende montar um batalhão exclusivo para o centro da cidade, que
teria a responsabilidade de cuidar do local e acabar com a cracolândia,já que essa foi uma promessa de campanha de Tarcísio de Freitas. Em meio às pressões
geradas pelas mortes no Guarujá, aparentemente o estado não está esquecendo de cuidar de um ponto tão importante da cidade. O batalhão seria a fim de
patrulhamento ostensivo e de cuidado na região. Até agora, mais de 30 pessoas já foram presas acusadas de fornecer drogas na região central de São Paulo.

34

Medida acontece em meio a operação que está prendendo fornecedores  de drogas na cracolândia
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Direito

A palavra EMENTA
vem do latim emen
tum, que significa

ideia, pensamento. No âmbi-
to judiciário, a EMENTA é a
síntese de uma decisão cole-
giada (acordão) de um Tribu-
nal ou Turma Recursal de Jui-
zado Especial. Por exemplo,
os acórdãos do  Conselho
Municipal  de Contribuintes de
Canoas-,RS -( Decreto -
art.51 , II ) . O objetivo máxi-
mo da EMENTA é resumir o
julgado e passar à comunida-
de jurídica e à sociedade o
pensamento do órgão julgador
sobre a matéria. Por  exem-
plo : IMÓVEIS RURAIS -
ITCMD -  BASE   DE CÁL-
CULO - Mandado de Segu-
rança- Imposto de Transmis-
são " Causa Mortis " e Doa-
ção de Qualquer Bens  ou
Direitos (ITCMD ) . Fisco
que atribui para imóveis rurais
transmitidos valor divulgado
pela Secretaria da Agricultu-
ra e Cultura e Abastecimento
do Estado de São Paulo com
fulcro em decreto. Inadmis-
sibilidade - Decreto Regula-
mentador  que  não pode ino-
var em relação à Lei. Recur-
so Oficial , Único interposto
Improvido. Outra EMENTA
SOBRE IMÓVEIS RU-

Dr.  Ari Pereira - Advogado - Membro  da Conselho Deliberativo da
 Associação Comercial de São Paulo

 p ereir aar i2917@ g m ail.c o m  - CEL. (011) 9.5116-4243.

IMÓVEIS RURAIS -ITCMD - BASE DE CÁLCULO ITR
tela até no mesmo dia, ou no
dia seguinte ao ajuizamento da
ação. Em todo caso a liminar
judicial costuma sair dentro do
prazo de uma semana . Podia
relatar casos e  mais  casos em
que  tem  sido  decidido  pelos
nossos Tribunais, mas, mesmo
assim, muitas pessoas desco-
nhecem  os seus  direitos e  ne-
cessitam saber . As decisões
são diárias, uma delas de 08 de
agosto de 2023, um ACOR-
DÃO da 7º Cãmara de Direito
Público do Tribunal de Justiça
do Estado de São Paulo, deci-
diu negar provimento ao Recur-
so da Fazenda Pública  que os
Impetrantes foram atendidos
na sua pretensão para utiliza-
rem como base de cálculo o
valor venal estabelecido na úl-
tima declaração de ITR =- Im-
posto Territorial Rural  para apu-
rar o ITCMD - em doação de
parte de imóvel rural . Assim,
como temos insistentemente
colocado que os nossos servi-
ços estão à disposição é só
agendar o atendimento. Alerta-
mos que a Secretaria da Fazen-
da do Estado de São Paulo cal-
cula o ITCMD a mais por usar
um valor venal de referência
que aumenta o Tributo em mais
de 30% (trinta por cento) quem
então quer pagar a mais?

RAIS- Mandado de Seguran-
ça - ITCMD - BASE  DE
CÁLCULO - VALOR VE-
NAL DOS IMÓVEIS RU-
RAIS  para  cálculo do  ITR
(Imposto  sobre a proprieda-
de territorial Rural )- Possibi-
lidade - Precedentes = Sen-
tença de concessão da Segu-
rança - Desprovido . Com es-
sas decisões prova-se que em
todas as tentativas da Secre-
taria da Fazenda do Estado de
São Paulo em pretender ma-

jorar o ITCMD através do uso
indevido e  ilegal  desse  tribu-
to usando  um  artificio como
o valor  de  referência e  até
usando   dados  divulgados
pela Secretaria da  Agricultu-
ra e Cultura e Abastecimento
do  Estado de São Paulo, e
que  a Justiça  tem  decidido
ilegais . Alerta quem necessi-
tar de um INVENTÁRIO DE
BENS por FALECIMENTO
DE UM PARENTE por
exemplo terá  que  pagar o

ITCMD ,fazendo judicial  e
extrajudicial , e  na  hora  do
cálculo desse Imposto deve  fi-
car atento por  que  a  Fazenda
Pública  irá calcular a  mais, ne-
cessitando  então recorrer  à
Justiça que concederá  uma
Decisão Liminar em caráter de
urgência . O TEMPO que leva
para se conseguir uma liminar
judicial varia de acordo com as
peculiaridades do caso que está
sendo julgado; Em alguns ca-
sos, é possível conseguir a tu-

Vereador Marlon Luz pede cassação de
mandato de Camilo Cristófaro por racismo

Relatório aponta quebra de decoro parlamentar e destaca
prejuízo à imagem da Câmara Municipal de São Paulo
O vereador Marlon Luz

(MDB) apresentou nesta se-
gunda-feira (21) um relatório
sobre o caso de racismo en-
volvendo seu colega Camilo
Cristófaro (Avante), pedindo a
cassação do mandato do par-
lamentar à Corregedoria da
Câmara Municipal de São
Paulo. O relatório destaca a
quebra de decoro parlamentar
e afirma que a fala de Cristó-
faro evidencia sua crença em
uma suposta superioridade de
certos grupos de pessoas.

 O processo disciplinar re-
ferente ao caso está em an-
damento há quase um ano e
quatro meses. Em 3 de maio
de 2022, durante uma sessão
híbrida da CPI dos Aplicativos,
Camilo Cristófaro proferiu a
seguinte frase: “Não lavar a
calçada… É coisa de preto,
né?”. Inicialmente, o vereador
tentou justificar sua fala como
uma referência a um carro,
mas posteriormente afirmou

que foi uma brincadeira com
um amigo e que não é racis-
ta.

No relatório, Marlon Luz
argumenta que a fala de Cris-
tófaro constitui uma quebra
de decoro parlamentar, uma
vez que a ofensa direcionada
a Anderson Silva Medeiros
acabou atingindo um grupo de
pessoas negras na sociedade.
Ao estabelecer uma conexão
entre um trabalho manual de-
ficiente e a população negra,
o vereador reforçou estereó-
tipos negativos e preconcei-
tuosos, o que configura uma
violação das normas de con-
duta esperadas de um parla-
mentar.  O relator ressalta
que a fala de Cristófaro não
apenas prejudica a imagem da
Câmara Municipal, mas tam-
bém compromete a represen-
tatividade de seu mandato. A
representação política é um
pilar fundamental da demo-
cracia, e quando um parla-

mentar se expressa de manei-
ra discriminatória, questiona-
mentos sobre sua capacidade
de representar todos os cida-
dãos, independentemente de
sua origem étnica, surgem.

 Marlon Luz destaca que a
quebra de decoro ocorre quan-
do há insultos, agressões ver-
bais e manifestações precon-
ceituosas. Ele conclui o rela-

tório afirmando que a cassa-
ção do mandato do vereador
Camilo Cristófaro é uma res-
posta firme e necessária dian-
te de condutas que confron-
tam os valores democráticos
e a confiança depositada pe-
los cidadãos em seus repre-
sentantes.  A votação do rela-
tório está agendada para quin-
ta-feira (24) pelos membros da

Corregedoria. Se aprovado
por uma maioria simples dos
representantes, o pedido de
cassação será levado ao ple-
nário na sessão seguinte da
Casa, em 29 de agosto. Para
que a cassação seja efetiva-
da, é necessário obter a mai-
oria absoluta dos vereadores,
ou seja, no mínimo, 37 votos.

Fonte: spagora.com.br

Política                          Calixto dos Reis
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Todos os
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Calixto dos Reis Bacharel em Direito pela Faculdades Metropolitanas Unidas (FMU)  Curso de Extensão de
Diplomacia e para Diplomacia pelas Faculdades  Metropolitana Unidas (FMU) Pós-Graduando em Direito
Penal e Processual Penal pela Escola Paulista de Direito,. Jornalista e Editor do Jornal São Paulo em
Notícias, Revista Ação Brasil, Diretor do Grupo Ação de Mídia da Rádio e TV Web Ação Brasil.com. Membro
/ Associado da Associação Paulista de Imprensa (API).    Radialista e Apresentador do Programa Calixto dos
Reis, na Rádio Trianon 740AM SP, Diretor do Sindicato dos Compositores. e interprete do Estado de São
Paulo, exercendo a função de Tesoureiro (SINDIESP) Membro Associado da ABRAMUS - Associação Brasileira
de Música e Artes. Técnico em Transações  Imobiliária (TTI) pelo Instituto Universal Brasileiro. Corretor de
Imovéis.   Atividades  Artística: Cantor, Compositor, Músico, Produtor Musical tem  4 Albúm Gravado. É
Jornalista Indepedente Opinativo (IDEALISTA).   E-mail:jornalspnoticias@yahoo.com

Se ao lado da biblioteca houver
um jardim, nada faltará.
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Como conseguir um empréstimo
com desconto em folha

O empréstimo com des
conto em folha, tam
bém conhecido como

empréstimo consignado, é uma
alternativa para funcionários que
procuram uma opção de crédito
seguro e com baixas taxas.
Para quem quer entender como
ter empréstimo com desconto
em folha, continue a leitura.
Aqui, vamos falar mais sobre
essa modalidade de crédito e
avaliar se essa é a opção certa
para atender às suas demandas
financeiras de maneira eficaz e
responsável.

 O que é empréstimo com
desconto em folha?

Mas afinal, o que é emprés-
timo com desconto em folha?

O empréstimo com descon-
to em folha é uma modalidade
de crédito em que as parcelas
do empréstimo são automatica-
mente deduzidas do salário, apo-
sentadoria ou pensão da pessoa
solicitante do empréstimo. Este
desconto em folha de pagamen-
to acontece antes mesmo que o
valor seja creditado em conta
bancária.  A principal diferença
do empréstimo com desconto
em folha e de outras modalida-
des de crédito é a garantia de
pagamento proporcionada pelo
desconto direto da folha de pa-
gamento.

 Essa garantia reduz signifi-
cativamente o risco para os cre-
dores, ou seja, para os bancos e
financeiras, o que muitas vezes
resulta em taxas de juros mais
baixas em comparação com ou-
tros tipos de empréstimos pes-
soais.

Quem pode solicitar o
empréstimo com desconto
em folha?

Como é um empréstimo com
desconto em folha de pagamen-
to, essa solução financeira pos-
sui algumas restrições de uso.
As pessoas que podem solicitar
esse empréstimo são:

 Servidores públicos: funcio-
nários públicos de diversos ní-
veis governamentais, como ser-
vidores municipais, estaduais e
federais, podem ter acesso ao
empréstimo com desconto em
folha;  Aposentados e pensionis-
tas: pessoas que recebem apo-
sentadoria ou pensão pelo siste-
ma previdenciário podem ser
elegíveis para esse tipo de em-
préstimo;  Trabalhadores do se-
tor privado: trabalhadores do
setor privado podem ter acesso
ao empréstimo consignado, des-
de que a empresa empregadora
tenha um convênio estabeleci-
do com uma instituição financei-
ra;  Militares e forças armadas:
membros das forças militares
também podem ser elegíveis

para o empréstimo com des-
conto em folha, dependendo das
regras e regulamentos especí-
ficos;  Pensionistas de institui-
ções públicas: pessoas que re-
cebem pensões de instituições
públicas, como professores apo-
sentados, policiais e profissio-
nais da saúde, podem ser con-
sideradas para essa modalida-
de de crédito.  Pensando em
pedir um empréstimo? Enten-
da antes quais os riscos de soli-
citar crédito sem fazer um pla-
nejamento prévio.

Como funciona o emprés-
timo com desconto em fo-
lha?

Conforme mencionamos, no
empréstimo com desconto em
folha as parcelas são descon-
tadas automaticamente do sa-
lário, aposentadoria ou pensão
do solicitante, antes mesmo de
o valor ser depositado na conta
bancária.   A margem consig-
nável é um fator essencial nes-
se tipo de empréstimo. Essa
margem representa o limite
máximo da renda do solicitante

que pode ser comprometido
com as parcelas do emprésti-
mo e outros descontos consig-
nados, como cartões de crédi-
to.  Atualmente, essa margem
é de 45%, sendo:   35% para
empréstimo consignado ;5%
para cartão consignado  e mais
5% exclusivos para beneficiá-
rios do INSS.  Uma vez que as
parcelas são automaticamente
deduzidas do salário ou benefí-
cio, o empréstimo com descon-
to em folha é conhecido por sua
praticidade e simplicidade de
pagamento.   Além disso, os
prazos de pagamento podem
ser mais estendidos, o que pode
resultar em parcelas mensais
mais acessíveis.  É importante
ressaltar que, apesar das van-
tagens, o empréstimo com des-
conto em folha deve ser usado
com responsabilidade. As pes-
soas que querem este tipo de
empréstimo devem considerar
suas necessidades financeiras,
capacidade de pagamento e
possíveis impactos no orçamen-
to antes de buscar essa moda-
lidade de crédito.   Comparar
ofertas de diferentes institui-

ções financeiras e entender os
termos e condições também é
fundamental para tomar uma
decisão informada.

 Mas já que estamos falan-
do do funcionamento do em-
préstimo com desconto em fo-
lha, vamos listar aqui as vanta-
gens e desvantagens desse tipo
de crédito, confira: É claro que
algumas instituições podem ter
critérios mais flexíveis para
empréstimos com desconto em
folha, considerando a garantia
do desconto direto na folha de
pagamento como um fator de
mitigação de risco.

 Mas, atenção: antes de pe-
gar um empréstimo com des-
conto em folha, verifique se
você tem total condição de ar-
car com aquela dívida. Faça
uma análise da sua renda e das
suas despesas e tenha um con-
trole financeiro.   Pegar em-
préstimo sem ter condições de
pagar pode fazer com que você
entre em uma bola de neve de
juros pelos quais você terá difi-
culdade de quitar.  Como con-
seguir um empréstimo com des-
conto em folha?

Conseguir um empréstimo
consignado é mais fácil do que
se imagina.   É claro que a pri-
meira coisa que você precisa é
confirmar se você se enquadra
na categoria como servidores
públicos, aposentados, pensio-
nistas ou trabalhadores do se-
tor privado com convênios es-
pecíficos.   No caso de profis-
sionais CLT de empresas pri-
vadas, o pedido pode ser reali-
zado em fintechs parceiras da
empresa em que trabalha,
como é o caso da EmCash.
Caso a empresa para a qual
você presta serviço for parcei-
ra da EmCash, é só baixar o
aplicativo e realizar o seu pedi-
do. Depois que você escolher
a instituição financeira que fará
o empréstimo consignado para
você, será preciso reunir a do-
cumentação necessária como
RG, comprovante de residência,
contracheques ou documentos
equivalentes.   Lembre-se de
analisar os juros e a margem
consignável antes de fechar
seu pedido de empréstimo com
desconto em folha.

Entenda sobre essa modalidade de crédito e avalie se essa é a opção certa para atender às suas demandas financeiras

Consignado Calixto dos Reis



AGOSTO E SETEMBRO  DE 2023 TRIBUNA DE SÃO PAULO - Página  13



AGOSTO E SETEMBRO  DE 2023

Cadê o escorredor de pratos?

Que eu quero pendurar o meu retrato

Depois que eu juntar todos os pedaços

Que você rasgou

Não pense

Que vai me esquecer tão facilmente

Eu sou igual a dor de dente

Que aparece de repente

Quando você pensa que sarou

A sua indiferença me incomoda

Você vive fora de moda

Mas isso não importa

Se você sempre me amou

Eu sei que as nossas desavenças

São sempre por coisas pequenas

Eu acho que o nosso amor

Se desgastou

Parece que chegou a hora

De cada um ir embora

Levar o melhor de nossa

História

E reconhecer

Que cada um errou

Guardar só de lembrança

Os melhores momentos

E deixar que o tempo

Se encarregue de esquecer o sofrimento

Que ficou quando tudo terminou

Quando tudo terminou

 Escritor, músico, compositor e poeta. Membro
da ALBEARTES – Academia de Letras e

Belas Artes de Floriano e Vale do Parnaíba.
Repórter correspondente do Jornal São Paulo

em Noticias e Revista Ação Brasil

LETRAS DE MÚSICA
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GENTE DA GENTE

POETA

Lá vem o mar,
ondas que mesmo
tranquilas, assusta

!
Na imensidão das
águas, volumosos

Simples...

oceanos nada buscam!
Apenas existem ali, na
profundidade, as
tectônicas placas...
Corais, Montanhas,
Vulcôes submersos,
tristes vidas opacas!

O mar e sua solidão,
ouvindo o som de suas
próprias ondas.
Apenas o céu as
estrelas e a lua por
perpétua companhia...
Ircontáveis habitantes,
incansáveis a nadar
fazendo rondas .
O bailar dos cardumes
multicoloridos, nadam
em harmonia!
Oh, mar! Testemunha
milenas das tragédias
da humanidade, Posto
que és a morada do
inimigo das almas e do
Altissímo!
Olho o mar como quem
não entende esse
mistério fortissimo...
De um ajuntamento de
águas que parece ter
vida própria em si!
Causa-me fortes
arrepios, meu coração
fica sempre em
frenesi..

Poeta
Camilo Martins

Estilo Soneto

PRESENÇA

Um close em dois consagrados nomes da Literatura Brasileira, estiveram
enriquecendo com as sua nobres presença no SALIPI, Salgado Maranhão de

Caixa - MA e Adrião Neto de Teresinha - PI
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Contato: Edgar Batista Neto -(11) 98994-6761

POESIA EM FOCO

Sou como um
beija-flor

Dina Paraguassú

AGOSTO E SETEMBRO  DE 2023

Maria José Si-
queira Paraguas-
sú Reis escreve
sob o codinome
Dina Paraguas-
sú. Natural de
São João do
Piauí (PI), filha
de Antônio Pe-
reira Nunes e de
Josefa Siqueira
Nunes. Reside
em Floriano (PI)
desde a sua ado-
lescência. Gra-
duada em Enfer-
magem e Saúde
Pública e pós
graduada em En-

fermagem do Trabalho, é funcionária pública, atu-
almente aposentada pelo Ministério da Saúde. Sem-
pre muito tímida, teve muita dificuldade em publi-
car seus poemas que desde sempre rabiscava, (mui-
tos se perderam) mas com o carinho e insistência
do marido, dos filhos e amigos, começou a escre-
ver e publicar seus escritos. É membro da Acade-
mia de Letras e Belas Artes de Floriano e Vale do
Parnaíba (ALBEARTES), tem participação nas cole-
tâneas Piauí em Letras ll, lll e lV, Piauí Poético, duas
coletâneas da Série Amigos, Mário Ribeiro e Amé-
lia Luz, do Rio Grande do Sul. Também tem posta-
gens mensais na Revista Ação Brasil e no Jornal
de São Paulo em Notícias, do jornalista Calixto dos
Reis. Tem acervos poéticos disponíveis no Recan-
to das Letras.

As portas que se fechavam
Para esconder o teu sorriso
Eram as mesmas que se abriam
Para mostrar-me o paraíso

Entrei por aquela porta
Para no paraíso viver
Encontrar o teu sorriso
Em tua boca beber

O néctar de uma flor
Sou como um beija-flor
Se não beber desse amor
De sede posso morrer

Dina Paraguassú
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Nossa Rádio
exclusiva já
está no ar!

Música

Psicanálise Clínica
Adulto e Crianças

 Rua Gérson Pereira de Brito, 93 - Vila Penteado
 Próximo ao Supermercado Kanashiro e da Padaria Pretinha

CLÍNICA
Washington Amâncio

www.clinicawashingtonamancio.com
Fones: (11) 96833-0104  - 11) 96586-0703

 Análise Corporal - Grafologia
Grafoterapia - Egograma
Interpretação de desenhos

Auriculoterapia - Reflexologia Podal
Reflexologia Palmar - Ventosaterapia

Guasha - Fonoaudiologia  Nutricionista
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Áries - 21 de Março a 19 de Abril

Touro - 20 de Abril a 20 de Maio

Gêmeos - 21 de Maio a 21 de Junho

Câncer - 22 de junho a 22 de julho

Leão - 23 de Julho a 22 de Agosto

Virgem - 23 de agosto a 22 de setembro

Libra  - 23 de Setembro a 22 de Outubro

Escorpião - 23 de Outubro  a 21 de Novembro

Sagitário - 22 de Novembro a 21 de Dezembro

Capricórnio 22 de Dezembro a 19 de Janeiro

Aquário 20 de Janeiro a 18 de Fevereiro

Este será um mês bem importante para que os aspectos financeiros de sua vida se desenvolvam.
Mais ação e mais objetividade ajudarão nesse processo de descobrir novas oportunidades para
vencer crises. Não abra mão de seus valores pessoais e faça valer a sua verdade interior. Evite
discussões por dinheiro e não seja radical na hora de fazer bons acordos. Momento ideal para rever
sua criatividade e todos os projetos que foram abandonados pelo caminho. Preste atenção no
orgulho, vaidade e egocentrismo para não cair em armadilhas desnecessárias.

As questões familiares vão exigir de você mais atenção e muito foco. Doe sua energia para quem
precisa do seu auxilio e nisso inclui-se parentes e familiares distantes ou não. Cuide bastante do
corpo fazendo check-ups, exercícios físicos e até revendo sua alimentação, isso fará toda a diferença
nos próximos meses. Sua comunicação estará mais amorosa e mais empática, portanto, aproveite
esta fase para dar conselhos e expressar o que se passa em seu coração. Mudanças de casa ou até
mesmo na decoração do lar serão alternativas de você encontrar mais conforto e alegria nas tarefas
domésticas. Seu mundo interior estará um turbilhão de emoções, mas você vai encontrar boas razões
para insistir no amor e nas relações mais intimas.

O Sol segue iluminando seu caminho e lhe ofertando energia boa de saúde e renovação. Lembre-
se de que este pode ser um tempo muito benéfico para que você reconstrua muito do seu amor
próprio e melhore a imagem que deseja levar ao mundo. A carreira profissional e os grandes
objetivos vão anunciar mudanças em breve e você deverá se deixar levar por essas transformações,
que serão significativas e importantes em sua vida. Este é um momento para se aproximar de sua
verdadeira vocação e se conectar com seu propósito de vida. Este é um mês que pede total atenção
às suas necessidades e desejos, faça cumprir a sua vontade, mas não se perca na arrogância que pode
ser uma grande armadilha para você.

Este será um ciclo de muita ambição no trabalho, mas, ao mesmo tempo, de reflexão e revisão
neste aspecto da vida. Procure direcionar melhor seu poder interior e defina mais claramente suas
metas de médio e longo prazo. Os astros lhe convidam a aprofundar algum conhecimento, estudar
cosias novas e descortinar novos horizontes para si. O mês será muito propício para encontrar
objetos perdidos, resolver burocracias ou até mesmo ter notícias de pessoas sumidas. Os
relacionamentos afetivos exigirão decisões mais sérias de sua parte, evite conflitos desnecessários
nessa área e esteja disposto a construir relações mais duradouras.

Este será um ciclo de muita ambição no trabalho, mas, ao mesmo tempo, de reflexão e revisão
neste aspecto da vida. Procure direcionar melhor seu poder interior e defina mais claramente suas
metas de médio e longo prazo. Os astros lhe convidam a aprofundar algum conhecimento, estudar
cosias novas e descortinar novos horizontes para si. O mês será muito propício para encontrar
objetos perdidos, resolver burocracias ou até mesmo ter notícias de pessoas sumidas. Os
relacionamentos afetivos exigirão decisões mais sérias de sua parte, evite conflitos desnecessários
nessa área e esteja disposto a construir relações mais duradouras.

Os assuntos preferidos dos sagitarianos estarão suspensos nessa fase, portanto viagens,
vida social e os estudos pedem algum tipo de espera para seguirem adiante. O tempo é de revisão,
reflexão e de solitude, para que haja um mergulho interior. Os projetos e ideais deverão passar por
uma espécie de reformulação para serem realizados de um jeito melhor no futuro. A espera, a
paciência e a prudência serão primordiais para que você não tenha atitudes impensadas ou
decisões precipitadas. Procure aproveitar melhor seus dons e talentos para atingir seus planos
mais secretos, conte menos com os outros e aposte mais em você.

Você vai precisar usar toda a sua capacidade prática e objetiva para sanar alguns problemas no
campo material. Evite gastos, não faça financiamentos e poupe mais como só você sabe fazer. O
momento poderá ser de crises interiores e o desapego fará parte importante desse processo.
Colocar pontos finais, virar páginas, encerrar ciclos e dizer adeus a algumas pessoas e situações só
irão lhe beneficiar. O lado poderoso dessa fase será a eliminação de muitos problemas e preocupações
que, até então, pareciam difíceis de serem solucionados. Retire os excessos, fique com o essencial
para seu progresso e evolução. Apesar dos incômodos, este período promete ser de libertação e
renascimento, aproveite!

Alguns mal-entendidos e imprevistos familiares poderão surgir e exigir de você mais sabedoria
para lidar com os problemas. A casa, o lar e os assuntos domésticos serão um assunto bem significativo
nessa fase, trazendo surpresas e acontecimentos inesperados: esteja pronto para o que der e vier.

Peixe  19 de Fevereiro a 20 de Março
Será necessário que você coloque foco e atenção no ambiente de trabalho e na rotina, permitindo-

se gerar mudanças benéficas. Inicie projetos novos, faça as coisas acontecerem e amplie suas
buscas para ideias mais amplas. A expansão financeira poderá surgir e você vai conseguir enxergar
a luz no fim do túnel no que se refere as preocupações com as finanças. Haverá energia extra,
trazendo mais sabedoria e coragem para lidar com os desafios. Saiba que neste mês toda a sua
disposição deverá se voltar para o ambiente de trabalho, para que você consiga perceber o fluxo
positivo de oportunidades que se aproxima.

Todo mundo sabe que a paciência não é o forte do seu signo, mas neste mês você terá de colocar
esse ingrediente em tudo o que for fazer, pois só assim haverá desenvolvimento e boas soluções
para os problemas. O seu poder de comunicação estará em alta e, assim, poderá convencer pessoas
importantes a comprar suas ideias e projetos. Pequenos passeios e até planejamento de viagens
mais longas no futuro são ótimos pedidos, trazendo aquele clima de novidade que os geminianos
tanto adoram. Mudança de casa, de trabalho ou até surpresas na vida social estão sendo trazidas
pelos astros. Mas, de todo modo, as coisas seguirão um fluxo diferente do que você tem imaginado
e só vai lhe restar paciência para desacelerar o seu ritmo nesta fase.

Este será um momento muito importante para que você olhe atentamente para o mundo interior
e resolva conflitos. Você perceberá que a coerência e o bom senso serão os melhores caminhos para
sair de dúvidas e impasses. Aqueles problemas de difícil resolução começarão a ser dissolvidos passo
a passo e, por isso, será necessário muita paciência e autocontrole. A comunicação com o plano sutil
da existência e até um contato maior com a espiritualidade poderão lhe trazer surpresas agradáveis,
insights e intuições, procure estabelecer esse canal direto entre você e a divindade.

Roteiro Cassius Clay

Bar do Tião - Sede Zero

Rua Monjolo, 386  -  Freguesia do Ó - São Paulo
 Telefones: (11)  3999-5213 / 94736-4989

www.bardotiao.com.br

O Bar do Tião é um local onde os amigos se
reúnem para apreciar uma cerveja bem ge-
lada, conversar, rir, assistir aos jogos do seu
time de coração, paquerar e se divertir mui-
to.  Estamos abertos de segunda a sábado.
O Bar traz além das saborosas porções, di-
versos atrativos especiais. Dispomos de um
vasto acervo de cachaças nacionais e impor-
tadas.  Sinta-se à vontade com seus amigos
e familiáres. Aproveite todo conforto e agili-

dade dos nossos serviços. A conquista de nossos clientes está relacionada a gran-
de qualidade que oferecemos em nossos serviços.

Famoso Cassius Clay

Se arrependeu? Chris Flores apaga
entrevista com mãe de Larissa Manoela

Música

Os aquarianos sentirão forte necessidade de estabelecer novas relações seja no campo de
trabalho ou até mesmo no âmbito pessoal. Isso poderá trazer muitas oportunidades novas e
acelerar o progresso de sua vida, já que estabelecer esses novos contatos poderá agitar seu cotidiano.
O mês exige foco, disciplina e responsabilidade com relação aos seus projetos pessoais e também
com a imagem que você quer mostrar aos outros.

A apresentadora Chris Floresapagou
o trecho da entrevista com Silvana
Taques, mãe de Larissa Manoela, que
será exibida no Fofocalizando desta
segunda-feira, 21. A decisão deixou os
seguidores da jornalista surpresos.  Isso
porque ela prometeu que apresentaria
a versão da mãe da atriz durante seu
programa. No final de semana, ela
chegou a aparecer no Domingo Legal
para divulgar a reportagem. Ao apagar
o vídeo, ela deixa muitos fãs confusos:
será que ela se arrependeu?

Até o momento, a jornalista não se
pronunciou sobre o tema. Ela deve
quebrar o silêncio sobre as críticas ao
vivo durante seu programa que é exibido
nas tardes do SBT.  Mais cedo, Chris
Flores foi muito criticada por sua postura
durante a conversa. “Primeiro foi a
grávida de Taubaté que te enganou,
agora é essa senhora”, detonou um.
“Ficou feia essa estratégia de defesa
dos pais dela, hein! Contando historinha
que estava guardando roupas da filha
quando a produção chegou foi demais
pra nossa inteligência. Cadê as
perguntas importantes a serem feitas?

Ou só foi sensacionalismo mesmo?”,
disparou outro. “Que mico passar pano
pra mãe que diz pra filhar esquecer que
tem mãe”, comentou outro.

Declarações em entrevista
impressionaram fãs - Durante a
conversa, Silvana Taques negou que a
filha não tivesse acesso ao próprio
dinheiro. “Ela sempre pôde comprar
tudo o que ela quisesse, de qualquer
valor, inclusive carro. Bolsa e sapatos
eram bem mais caros que um milho na
praia. A partir do momento em que ela
fez 18 anos, ela sempre teve cartão de
crédito black, entre outros cartões
também”, revelou ela na conversa.

 Também durante a entrevista para
Chris Flores, a mãe da artista negou que
tivesse interesse em qualquer dinheiro
da filha. “A nossa única intenção como
pais, ao constituir as empresas, foi
blindar o patrimônio da Larissa contra
terceiros. Nunca quisemos ficar com
nada dela […] Nada foi feito, nenhuma
decisão foi tomada, sem o conhecimento
e o consentimento dela”, contou.
(Caras)
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Especial

Curso gratuito de educação financeira para entregadores é lançado
com aulas de empresária vencedora da série Shark Tank Brasil

Calixto dos ReisCurso

Os vídeos estão
disponíveis no aplicativo
de entregas Giross e são
guiados pela especialista

Raquel Santos“

\j
No Brasil, a educação financeira continua sendo

um desafio significativo. De acordo com uma
pesquisa realizada pela fintech Onze, a falta de
conhecimento e a falta de preparo para lidar com as
finanças têm causado grande angústia para 74% dos
brasileiros, tornando o dinheiro uma fonte de
preocupação constante. O entregador Jó Rosa Da
Silva Lima, de 25 anos, por exemplo, conta que não
sabia como investir e que achava que isto estaria
longe da sua realidade. "Antes eu gastava tudo.
Agora, eu pago todas as contas, e ainda sobra para
a poupança", conta, explicando que o novo curso
criado pelo aplicativo Giross, no qual ele trabalha, o
ajudou. "Antes do curso, eu fazia corridas e tirava o
dinheiro. Logo acabava, e eu não controlava no que
gastava durante a semana. Agora o curso me ensinou
a controlar, investir e ter noção de verdade. Dá para
usar as dicas independente da renda que se tenha",
exclama. ““? Aulas no aplicativo Giross incluem
exercícios e dicas práticas:

É compreensível que um número significativo de
pessoas esteja cometendo erros financeiros graves,
o que pode resultar em dívidas pesadas. Diante dessa
realidade, o aplicativo de entregas Giross
(@girossapp) resolveu dar suporte para os seus
motoboys e para as motogirls ao disponibilizar aulas
completas com dicas práticas. Os vídeos são feitos
em parceria com Raquel Santos, empreendedora e
vendedora da série Shark Tank.““As videoaulas
trazem exercícios e dicas rápidas. Raquel Santos,
que ministra os conteúdos, explica que o foco é que
cada entregador consiga finalizar o curso com o seu
plano financeiro 100% feito. “O que muita gente não

sabe é que finanças tem começo, meio e fim, e nesse
minicurso abordei temas como finanças pessoais e
riqueza. Ajudo a calcular quanto eles pagam para
trabalhar como entregadores. Eles precisam definir
o lucro mensal que querem ter. Ensino o quanto eles
precisam entregar todos os dias, também mostro
como eles devem organizar o dinheiro. Além disto,
apresento outras formas de fazer mais dinheiro
através de programas de incentivo que o Giross
proporciona para os seus entregadores”, conta a
empreendedora.

O motoboy Pedro Augusto Munhoz, 29 anos,
também sentiu a diferença ao acessar os conteúdos.
"Trabalho com corridas faz tempo e até então eu
via elas apenas como um quebra-galho, mas,
ultimamente, com os aplicativos, como o Giross,
estou vendo que dá pra tirar uma grana boa e ter
estabilidade. O curso propõe algumas metas e ensina
calcular valores conforme a sua situação. São dicas

práticas que mudam, realmente, o nosso dia a dia",
conclui Pedro.““Através de sua metodologia, Raquel
orienta profissionais a estabelecerem metas de lucro
mensal, ensinando a quantidade de entregas diárias
necessárias para atingi-las e compartilhando
estratégias para uma gestão financeira eficiente.
Dessa forma, ela contribui para que esses
profissionais obtenham sucesso em sua jornada
empreendedora e na educação financeira.

Acredito que o ensinamento do curso mudará a
vida deles, porque terão certeza que para começar a
sua riqueza pessoal não precisa ter 1 milhão na conta
ou ganhar na mega sena, que é possível através da
atividade de entregador criar uma vida próspera, algo
que ninguém espera que eles tenham, mas que eu e
o Giross queremos mostrar que é super possível,
exclama.

Aplicativo gera média de lucro de R$ 3.000
por mês para os motoboys:“As aulas já estão
disponíveis dentro do aplicativo e podem ser
acessadas por todos os colaboradores da plataforma.
Filipe Martins, CEO do Giross, comentou sobre o
novo ensino. "A ideia é ajudar os entregadores na
compreensão de que eles são também
empreendedores. Eles são autônomos, e quanto mais
tiverem esta mente empreendedora, mais terão como
investir e ter outros suportes”, explica.““Os motoboys
da Giross costumam faturar até R$ 800 reais por
semana, o que totaliza um valor de R$ 3.200 por mês.
Essa remuneração é resultado da eficiência na
prestação de serviços de entrega. “Mas, ainda assim,
observamos que eles poderiam estar investindo ou
cuidando ainda mais da parte financeira. Muitos
acabam tendo lucros maiores em alguns meses, e
podem estar usufruindo disto com sagacidade.
Queremos ajudar”, exclama Martins. ““Durante a
pandemia de Covid-19, a empresa já havia
demonstrado o seu compromisso com os motoboys
ao proporcionar um salário fixo, ajudando-os a
enfrentar o período de paralisação das atividades e
garantindo que pudessem se sustentar
financeiramente durante esse momento desafiador.

Calixto dos ReisPolítica

Depoimento de ex-ministro do GSI na comissão
do 8/1 é marcado para 31 de agosto

O depoimento do ex-ministro do Gabinete de
Segurança Institucional (GSI), Gonçalves Dias,
foi marcado para 31 de agosto pela Comissão

Parlamentar Mista de Inquérito (CPMI) do 8 de
janeiro no Congresso Nacional.  O agendamento
ocorreu após uma série de reuniões do colegiado

para acertar a pauta de votações da sessão
deliberativa desta terça-feira (22). O grupo ainda

não conseguiu chegar a um acordo para votar
requerimentos da base governistas contra nomes

ligados a Jair Bolsonaro (PL).  Investigações
sobre os atos antidemocráticos apontam que o

ex-ministro de Luiz Inácio Lula da Silva (PT)
teria sido alertado sobre o risco de invasões
antes dos ataques. O general está na mira da

oposição por ter pedido a retirada do próprio
nome de um relatório da Agência Brasileira de

Inteligência (Abin). O texto seria encaminhado à
Comissão das Atividades de Inteligência do

Congresso. (bahia.ba)
 Agendamento ocorreu após uma série de

reuniões do colegiado para acertar a pauta de
votações da sessão deliberativa desta terça-feira

(22)
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Supremo Tribunal Federal (STF) formou
maioria para flexibilizar regras de
impedimento de juízes e liberar magistrados

para julgar casos em que as partes sejam clientes de
escritórios de cônjuges, parceiros e parentes. Até a
noite de ontem o placar estava em 6 a 3 no plenário
virtual. A decisão beneficia os próprios ministros do
STF. Gilmar Mendes, Cristiano Zanin, Dias Toffoli e
Alexandre de Moraes são casados com advogadas.
Já os ministros Luís Roberto Barroso, Luiz Fux e
Edson Fachin, por exemplo, são pais de advogados.

 A restrição foi criada na reforma do Código de
Processo Civil para garantir a imparcialidade nos
julgamentos e valia inclusive para processos
patrocinados por outras bancas de advogados. Isso
quer dizer que, se o cliente tivesse alguma causa no
escritório do parente do juiz, o magistrado estaria
impedido de julgar qualquer ação dele.

 O ministro Gilmar Mendes, decano do STF,
apresentou o voto predominante. Ele defendeu que
a restrição à atuação dos magistrados viola os
princípios da razoabilidade e da proporcionalidade.

 O argumento é que não dá para exigir que os
juízes conheçam a carteira de clientes dos escritórios
de seus parentes. “O fato é que a lei simplesmente
previu a causa de impedimento, sem dar ao juiz o
poder ou os meios para pesquisar a carteira de
clientes do escritório de seu familiar”, criticou.

 O julgamento estava em curso no plenário virtual
do STF. Nesta modalidade, não há debate, reunião
dos ministros ou transmissão pela TV Justiça. Os
votos são registrados em uma plataforma online. A
votação termina na segunda.

‘INTEGRIDADE’ -  O economista Bruno
Brandão, diretor executivo da Transparência
Internacional – Brasil, classificou como “lamentável”
a decisão do STF. Na avaliação do especialista, a
regra de impedimento contribuía para “aprimorar a
integridade” da Justiça. “A decisão produz uma
percepção na sociedade ainda pior por ter sido
tomada por juízes cujas esposas e filhos advogados
são sócios de escritórios diretamente afetados.”

 Brandão discorda do argumento de que os juízes
não têm instrumentos para controlar se estão julgando
causas de clientes de parentes. “O argumento de
que a medida é inexequível é altamente questionável,
considerando as possibilidades atuais dos processos

Calixto dos ReisBrasil

digitais. Empresas privadas fazem, há anos, esse tipo
de checagem de vínculos societários, de maneira
automatizada, para detectar riscos de compliance.”

 O Código de Processo Civil determina que os
magistrados devem se declarar impedidos para o
julgamento dos clientes das bancas de seus maridos,
esposas e parentes de até terceiro grau. A regra de
impedimento se aplica mesmo para processos que
estiverem a cargo de outros escritórios, ou seja, o
juiz não podia analisar nenhuma ação de quem tivesse
contratado serviços de advocacia com bancas de
seus familiares.

ASSOCIAÇÃO -  A ação em julgamento no STF
é movida pela Associação dos Magistrados
Brasileiros (AMB). A entidade de classe afirma que
os juízes precisariam exigir dos parentes uma lista
diária da relação de seus clientes e poderiam ser
penalizados por “informações que estão com
terceiros”.

 “O dispositivo ora impugnado se presta apenas
para enxovalhar alguns magistrados, pois quando há
o interesse de atingi-los ou maculá-los, certamente
para constrangê-lo em razão de já ter proferido
decisão(ões) contrária(s) aos seus eventuais
detratores, esses se prestam a fazer pesquisas extra-
autos para obter a informação necessária a apontar
o impedimento que o magistrado desconhece”,
argumentou a AMB ao dar entrada no processo em
2018.  Ao votar para derrubar a regra, Gilmar
também argumentou que, na prática, a restrição é
“inviável”, por causa da rotatividade entre os
escritórios de advocacia. “Sociedades de advogados
são formadas, desmembradas e dissolvidas.
Advogados empregados são contratados e
demitidos”, afirmou. “Para observar a regra de
impedimento, não basta verificar o nome do
advogado constante da atuação. É indispensável
verificar as peças do processo, checando o papel
timbrado no qual são veiculadas as petições.”

 O voto afirma ainda que a distribuição dos
processos é aleatória e que o impedimento deve ser
“excepcional”. “O trabalho do juiz é julgar. Aceitar
que as partes usem a recusa como meio para
manchar a reputação do julgador é diminuir não só
a pessoa do juiz, mas a imagem do Poder Judiciário”,
acrescentou.  O decano foi acompanhado por
Cristiano Zanin, Luiz Fux, Dias Toffoli, Kassio Nunes

Marques e Alexandre de Moraes.  Em seu voto,
Zanin afirmou que o controle das partes do processo
é “praticamente impossível” e que a regra poderia
prejudicar parentes de magistrados. “Tanto os
clientes quanto os advogados não são obrigados a
permanecer no mesmo escritório. É a regra da
iniciativa privada. Os vínculos se alteram tanto entre
os advogados e os escritórios como entre os
escritórios e os seus clientes”, defendeu.  O ministro
Edson Fachin, relator do processo, votou para manter
a regra de impedimento. Ele defendeu que ela foi
criada para “garantir um julgamento justo e
imparcial”. “Ainda que em alguns casos possa ser
difícil identificar a lista de clientes do escritório de
advocacia, a regra prevista no Código de Processo
Civil está longe de ser de impossível cumprimento”,
rebateu. Ele foi seguido por Rosa Weber e Luís
Roberto Barroso.

CÓDIGO -  Base da mudança de entendimento,
a reforma do Código de Processo Civil (CPC)
ocorreu em 2015. O rascunho que deu origem ao
novo CPC foi elaborado por uma comissão de
juristas que concluiu os trabalhos cerca de cinco anos
antes. O coordenador da equipe está hoje no STF e
participa do julgamento em curso: o ministro Luiz
Fux, que agora votou contra o impedimento.

 Quando começou a trabalhar na reforma, Fux
era ministro do Superior Tribunal de Justiça (STJ).
Ele entregou pessoalmente o anteprojeto da reforma
no Senado, onde o texto começou a ser votado. A
versão original do projeto não previa a regra de
impedimento que hoje vigora no texto. A norma
proposta pela comissão coordenada por Fux era mais
modesta: os juízes só não poderiam despachar em
ações patrocinadas por escritórios de seus familiares,
mesmo que os parentes não estivessem diretamente
envolvidos no caso.  O texto ganhou uma versão
ainda mais restritiva a partir de um substitutivo. O
artigo 144 passou a prever que o juiz não pode atuar
em processos “em que figure como parte cliente do
escritório de advocacia de seu cônjuge, companheiro
ou parente, consanguíneo ou afim, em linha reta ou
colateral, até o terceiro grau, inclusive, mesmo que
patrocinado por advogado de outro escritório”. Regra
agora flexibilizada.

 As informações são do jornal
O Estado de São Paulo.

STF permite que magistrados julguem
processos de clientes de seus parentes
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Coletânea Calixto dos Reis com as
melhores músicas populares

Coletânea Calixto dos Reis com as
melhores músicas populares

Atenção Cantores e
Compositores que tem

interesse em divulgar seu
trabalho em nosso meios de
acomunicação cito: Jornal,
Revista, Site, Rádio & TV

venham nós procurar através
dos nossos  contatos:

(11) 95407-8696
 Falar com Calixtos dos Reis

Av. Elisio Teixeira Leite, 1.385 - Freguesia do Ó -São Paulo
 iconix_digital@hotmail.com  |  Tel: (11)3976-9677
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A Rádio SP Noticias  está sempre ligada
em voçe 24 horas e conectada com o

mundo venha você também fazer parte da
nossa família spnoticias.com

radiospnoticias.com

 Radio Revista em Ação está
sempre ligada em você  24 horas
e conectada com o mundo venha

você também fazer parte
da nossa família!

radiorevistaemacao.com
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Professor João Augusto
9.5247-7510
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PROGRAMA
FERREIRA SANTOS

 Todas quintas-feiras das 19h ás 20h

Programação

AV. DEP.EMILIO CARLOS, 896 - BAIRRO DO LIMÃO  (PRÓX. A  PADARIA LAREIRA)

WWW.RADIOACAOBRASIL.COM

: 11 3951-9477 9.7297-3530
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JORNALISTA:  CALIXTO DOS
REIS  - MTB: 0062284/SP

9.5407-8696
9.7297-3530

WWW.RADIOACAOBRASIL.COM
AV. DEP.EMILIO CARLOS, 896 - BAIRRO DO LIMÃO  (PRÓX. A  PADARIA LAREIRA)

Programa Calixto dos Reis

DE SEGUNDA  Á SEXTA DAS  15H ÁS 16H
TERÇA, QUARTA E QUINTAS  DAS 18H  ÁS 19H - SÁBADOS DAS 13HS ÀS 14HS

Programa Calixto dos Reis



Revista Ação Brasil / Maio de 2022

WWW.RADIOFMNASPEGADASDEJESUS.COM

Todos os sábados
das 11h as 12h

9.7297-3530 - 9.5407-8696

Olá queridos irmãos! É com
muita alegria que os

comunico que nossa Igreja
Missionária nas Pegadas de
Jesus conta com sua própria
rádio, com programações e
conteúdos exclusivos para
todos que adoram Musica

Gospel
e a palavra de nosso Senhor

Jesus Cristo! Contará
também com muita atração e

entretenimento.
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Adquira sua Essência
Cupido do Amor

Masculino e Feminina

9.5407-8696
CALIXTO DOS REIS

O Dia dos Maçons é comemorado
em 20 de agosto no Brasil.

Os maçons são pessoas que participam de uma sociedade secreta conhecida como maçonaria. Eles praticam algumas ações reservadas e que interessam
exclusivamente à todos aqueles que participam deste grupo. Seus princípios básicos são a liberdade, a democracida, a fraternidade e a igualdade, sendo então
considerada uma sociedade filosófica, já que também trabalha com o aperfeiçoamnento intelectual de cada integrante.  Para ser um maçom a pessoa precisa
possuir algumas exigências, como acreditar em um princípio criador, respeitar sua família, ter um bom caráter, e mais.   Atualmente, existem cerca de 6 milhões
de maçons em todo o mundo. Deste total, 150 mil integrantes da maçonaria são brasileiros.

Cada casa tem seu arquiteto; mas o arquiteto de tudo é Deus .“ (Bíblia Sagrada, Livro de Hebreus , cap. 3, versículo 4).
  Ser Maçom é viver na luz, conhecer e defender a verdade, os princípios maçônicos e morais, sempre invocando o Supremo Arquiteto do Universo, em

constante defesa da família, da pátria e da humanidade, combatendo os vícios, tornando-se virtuoso e protagonista, levantando templos à virtude e cavando
masmorras ao vício para que sejam sempre justos e perfeitos.

Parabéns a todos os Maçons, homens
livres e de bons costumes!
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Corretor de Imóveis
 Vende - Aluga -  Administra seu Imóvel
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Revista Ação Brasil / Dezembro  de 2021

PROGRAMA
 PSICANÁLISE E VOCÊ

COM MARCIA CAMARGO
 Todas Terças-Feiras  das 19h ás 20h

AV. DEP.EMILIO CARLOS, 896 - BAIRRO DO LIMÃO
(PRÓX. A  PADARIA LAREIRA)

: 11 3951-9477 9.7297-3530
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PROGRAMA
ÀREA DE CONTENÇÃO

DE SEGUNDA Á SEXTA DAS 15HS   ÁS 16 HS

: 11 3951-9477 9.7297-3530

WWW.RADIOACAOBRASIL.TV

Apresentação
David

Chaves

À FORÇA DA JUVENTUDE

Estreia Dia
28 de Agosto
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